

## Universidad del Alba inaugura nuevo Centro de Simulación Clínica y eleva su estándar de formación profesional en La Serena

**En este espacio de aproximadamente 600 metros cuadrados, circulan más de 1300 estudiantes por semana, participando de 174 escenarios de simulación clínica de distintas asignaturas de las carreras del área de la salud.**

Comprometidos con la formación de los futuros profesionales de la salud, la Universidad del Alba marca un nuevo hito con la inauguración de un moderno Centro de Simulación Clínica en su Casa Central ubicada en La Serena.

Su objetivo es implementar la metodología de docencia que permita el desarrollo de habilidades clínicas en un entorno seguro y controlado, preparándolos de manera efectiva para enfrentar situaciones reales en su futura práctica profesional.

La simulación clínica está presente en la educación universitaria desde hace más de dos décadas y, con este centro, la Universidad avanza en la modernización educativa que responde a los actuales estándares en educación y salud, especialmente en regiones.

Este centro, de 648 metros cuadrados, cuenta con siete salas de habilidades y cinco de alta fidelidad, en las cuales se desarrollan escenarios clínicos para las carreras de Medicina, Enfermería, Fonoaudiología, Kinesiología, Nutrición y Dietética, Tecnología Médica y, desde 2026, Odontología. Cada experiencia promueve un aprendizaje centrado en el desempeño, reflexión y el razonamiento clínico, pilares fundamentales en la formación profesional en salud.

Al respecto, la Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, Dra. María Verónica Morales, destaca que la inauguración "es un hito muy impor-



**Elio Elorza Parada, vicerrector de Sede La Serena; Marisol Arias Burgos, coordinadora nacional del Centro de Simulación Clínica; Verónica Morales Vaccarezza, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; y Rafael Rosell Aiquele, Rector.**

tante, porque con esto vamos a concretar un proyecto donde nuestros estudiantes lograrán adquirir competencias y habilidades clínicas con pacientes simulados en un entorno seguro, donde pueden equivocarse y de esa manera llegar mejor preparados a los campos clínicos".

Por otro lado, la coordinadora del Centro de Simulación de La Serena, Paulina Aguilar, complementa expresando "los estudiantes podrán desa-

rollar competencias relacionada con la toma de decisiones, el trabajo en equipo, comunicación efectiva y humanización en salud".

Además de fortalecer el aprendizaje práctico, este centro refuerza el compromiso institucional con la calidad en la formación de profesionales que se verá reflejada en la atención segura de la comunidad en diversos contextos.